

Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SAGARANTEN.UPDATES.CO.ID

Oct 4, 2023 - 16:17



Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi, 4 Oktober 2023 - Pada pagi yang tenang ini, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, Bripda Fakhri Anabil Nurizzan dan Bripda Mochamad Fadillah, memimpin sebuah acara yang mendalam di Mesjid At-Taqwa Ds. Sagaranten. Dalam upaya untuk mendukung program Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly

Pardede, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), mereka melaksanakan "Giat Safari Subuh."

Dalam kegiatan yang dimulai sejak pukul 04.30 pagi ini, tujuan utama adalah untuk menjaga keamanan wilayah ini secara bersama-sama. Para Bhabinkamtibmas berkolaborasi dengan tokoh agama dan pemuda setempat untuk menjaga ketertiban dan mengaktifkan kembali Giat Ronda Malam secara rutin. Hal ini dilakukan sebagai upaya pencegahan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian (Curat), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) di wilayah hukum Polsek Sagaranten, yang termasuk dalam wilayah tanggung jawab Polres Sukabumi.

Acara yang berlangsung dengan lancar ini juga memberikan kesempatan kepada warga yang hadir untuk berinteraksi dengan Bhabinkamtibmas dan menyampaikan curhatan serta saran mereka. Hal ini menciptakan hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, menguatkan ikatan sosial, dan mempromosikan pemahaman yang lebih baik tentang kebutuhan komunitas.

Dalam sambutannya, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H, M.H, menyampaikan rasa terima kasih atas partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Ia menekankan pentingnya kolaborasi antara pihak kepolisian, tokoh agama, pemuda, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua.

Giat Safari Subuh di Mesjid At-Taqwa Ds. Sagaranten bukan hanya sebuah acara rutin, tetapi juga sebuah contoh nyata bagaimana keamanan dan persatuan dapat diwujudkan melalui kerja sama antara kepolisian dan komunitas lokal. Semoga kegiatan semacam ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain untuk mengambil langkah serupa dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama-sama.